
Digne-les-Bains, le 15 décembre 2021

COMPTE-RENDU DE LA REUNION DU BUREAU
DU 13 DECEMBRE 2021

-----

Présents :T. ALBERT, D. CONCIATORE, C. COURBEY, H. FOURY, N. LAGIER, V. PALOMBA, F. ROMAN,
M. SCHUFT.

Excusés : L. GERAY, A. CAMANI, F. GUERIN, R. VALADIER.

1) Retour réunions URASCE/FNASCE 2021

1.1.  Journée  DASCE  en  octobre  à  Gérardmer :  présence  de  Thierry  et  Vincent.  Nombreux
échanges intéressants avec les ASCEE PACA et France, dont le fonctionnement est différent selon la
taille de la structure.

Développement  des  mobilités  douces  suite  à la  demande  de  la  FNASCE  aux  ASCE :
manifestation  « Mai  à  vélo »  avec  la  Sécurité  Routière  proposée  par  Vincent.  Jeu-concours  (par
exemple demander qui vient le plus souvent travailler à vélo, qui parcourt la plus longue distance…)
avec récompenses (casque…). Vincent, par l’intermédiaire de l’ASCEE, sera porteur de projet dans le
cadre du plan départemental d’action de sécurité routière. Des échanges avec la Direction et le SGCD
devront également avoir  lieu, notamment pour la promotion du forfait mobilité durable.  Il  faudra
pouvoir  y  consacrer  un  peu  de  temps.  Plus  d’info  sur  l’atelier  sport  de  Gérardmer :
http://www.fnasce.org/dasce-2021-a51436.html

Secteur Entraide : évocation des séjours gratuits, des assurances.

- Une manifestation phare est organisée au niveau national à Longeville sur Mer du 26 au 29 mai
2022, pour permettre aux familles qui ont peu de moyens de partir en vacances (accueil possible de
200 personnes, participation réduite des familles car contribution possible des différentes ASCEE dans
le cadre d’une cagnotte).  Le comité directeur valide la participation de l’ASCEE04 à hauteur de 100
euros.

1.2. Retour sur la réunion de l’URASCE du 3 septembre 2021

• Prochaine réunion en Corse prévue en février 2022.

• Projet de refaire le week-end multi-activités à Carry le Rouet.

• Demande auprès de l’ASCEE 04 de rechercher un projet d’achat régional d’une unité d’accueil.
L’URASCE souhaite, avec l’accord et la participation libre de toutes les ASCEE PACA CORSE,
acheter sans prêt bancaire et en bien propre une unité d’accueil d’une valeur d’environ 100.000
euros. L’URASCE a évoqué l’idée d’acheter dans le 04, avec pas ou peu de participation de
l’ASCEE04 pour l’achat, et en contre-partie gestion de l’unité d’accueil par l’ASCEE04.

Décision  du  comité  directeur  de  l’ASCEE04 : l’ASCEE04  ne  souhaite  pas  gérer  une  unité
d’accueil dans le 04 (gestion des réservations, des paiements avec le passage à un nouveau
logiciel de comptabilité, du petit entretien et des relations avec les vacanciers) en l’absence
d’un agent mis à disposition par l’État à l’ASCEE. Le coût d’une éventuelle sous-traitance de la
gestion  des  locaux,  des  clefs  et  du  petit  entretien  serait  onéreux  (entre  10  et  15 %  des
bénéfices)  et  représenterait  le  montant  pouvant  revenir  à  l’ASCEE  après  répartition  des
bénéfices entre les 10 ASCEE de PACA Corse (10 %), donc sans intérêt visiblement. L’ASCEE04
reste ouverte sur la question d’acheter une unité d’accueil régionale hors 04.
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• Don  de  la  FNASCE  et  de  l’URASCE  pour  le  domaine  de  la  Chenaie  (musée  des  ponts  et
chaussées et accueil séminaire).

• Vote de la cotisation 2021 des ASCEE à 100 €.

1.3. Divers

• L’assemblée générale de la FNASCE est prévue à Sète les 4 et 5 mai 2022.

• La FNASCE a fait passer un questionnaire pour savoir comment était organisé l’arbre de Noël.
Franck et Thierry y ont répondu.

2) Compte bancaire

Trésorerie : OK.

Plusieurs chèques à encaisser (5 € de participation à la rencontre avec la naturopathe proposée
par le CLAS).

Nous n’avons toujours pas reçu la carte bancaire. Manuia doit contacter la banque à ce sujet.

3) Billetterie

• Ski : 4 forfaits pour Chabanon vendus à ce jour. On attend les forfaits de Pra-Loup et le Sauze.
La station de Montclar n’a pas donné suite à la demande de partenariat pour cette saison de
ski.

• Piscine : 1 carnet racheté. Entrée sauna/piscine à 5,25 € au lieu de 8,60 €.

• Ciné : 6 cartes par an/adhérent.

• Spectacles :  remboursement  de  20 %  du  prix  du  billet,  dans  la  limite  de  20  €,  pour  les
spectacles régionaux.

4) Activités 2021

• Montgolfière : reportée au printemps 2022 à cause des conditions météorologiques.

• LEGO : annulée faute de participants.

• Atelier nichoir : annulé faute de temps pour l’organisation.

• Sortie à Serre-Ponçon : faite.

• Sortie karting : faite.

• Soirée pétanque/grillades à Carmejane faite.

• Activité gym sportive avec Sandrine TROUIN et taï-chi avec Fabienne GUERIN, en alternance
tous les mardis en continu. Un grand merci à nos animatrices !

• Confection de couronnes végétales par Fabienne GUERIN : fait.

• Tombola : Vincent a commencé le tour des services. Il sera aidé de Thierry, Manuia et Hervé. Le
tirage pourrait se faire en fin de semaine.

• Concours photo-mystère : Lucile va envoyer le mail  avec date limite de participation au 31
décembre 2021.



• Atelier cuisine japonaise reporté au printemps 2022.

• Section tarot/jeux de société : faire un appel à candidatures pour trouver un animateur, une
fois cette sortie de contexte sanitaire réalisée.

5) Adhésions 2022

Christine mettra  à  jour  le  bulletin  d’adhésion à  retourner  avant  fin  janvier,  qui  sera  envoyé
(Franck) aux agents avec les vœux de l’ASCEE. Il sera accompagné d’un nouveau document à préparer
(Franck) et signer par les adhérents, suite aux obligations du Règlement Général sur la Protection des
Données Personnelles. Réception des adhésions et mise à jour d’Angela (Manuia/Christine/Franck si
besoin).

6) Problème des listes de diffusion à revoir

• tous-agents.DDT-04@i-carre.net : normalement, il y a tout le monde, vacataires, SGCD de la
DDT et la sécurité routière.

• Agents.DDT-04@equipement-agriculture.gouv.fr : il n’y a que la DDT, pas de vacataire, pas de
SGCD et pas de sécurité routière.

• ascee04@equipement-agriculture.gouv.fr : liste qu’on met à jour une fois fin janvier, puis dès
qu’il y a des petites modifications (Vincent et Manuia).

• ddt-bureau-ascee@alpes-de-haute-provence.gouv.fr : liste des membres du bureau.
• liste-sgcd04@alpes-de-haute-provence.pref.gouv.fr : qui en fait partie ? L’envoi ne fonctionne

pas a priori depuis nos boites mail.

Liste à utiliser en fonction des envois

- Pour une activité ASCEE

ascee04@equipement-agriculture.gouv.fr

-  Pour une activité ASCEE/ASMA (préciser dans le message que l‘activité est réservée aux agents
faisant partie de l’ASMA ou de l’ASCEE, et demander à Florence et Sylvie de faire passer le message
dans leur service) :

ascee04@equipement-agriculture.gouv.fr

Agents.DDT-04@equipement-agriculture.gouv.fr

sylvie.roux@alpes-de-haute-provence.gouv.fr

florence.oden@educagri.fr

Christine est en train d’établir une liste ASMA, mais difficile à faire car pas de liste d’agents du MAA
déjà constituée.

- Pour les demandes d’adhésion (demander à Florence et Sylvie de faire passer le message dans leur
service)

ascee04@equipement-agriculture.gouv.fr

tous-agents.DDT-04@i-carre.net

sylvie.roux@alpes-de-haute-provence.gouv.fr

florence.oden@educagri.fr

agents.ddt-04@equipement-agriculture.gouv.fr

Agents.CEI-Digne.DADS.DIRMED@developpement-durable.gouv.fr ;

Agents.CEI-Saint-Andre-les-Alpes.DADS.DIRMED@developpement-durable.gouv.fr ;

Agents.UT-04-05.DREAL-PACA@developpement-durable.gouv.fr



Il faudrait créer une autre liste ASCEE04-2 avec toutes les personnes listées dans ANGELA, même
celles n’ayant pas adhéré l’année précédente.

Voir l’ensemble des contacts sur le serveur dans :

dossiers/ascee/ADHESION_NOUVEL_ARRIVANT/2022/Contacts_ASCEE_2022.ods 

7) Autres points

Le Président  de l’amicale du personnel  de la préfecture est  démissionnaire :  si  personne ne
reprend le flambeau, Vincent propose d’informer les agents de la préfecture de l’existence de l’ASCEE
pour leur permettre éventuellement d’y adhérer en externe. La possibilité d’ouvrir les droits d’adhésion
en interne aux agents de la préfecture ne travaillant pas au bâtiment Demontzey n’est pas d’actualité, car
elle  est  conditionnée  à  la  mise  en  place  au  niveau  national  d’une  convention  entre  le  Ministère  de
l’Intérieur et la FNASCE (discussion en cours).

Natalie n’a pas  encore accès au site Internet ASCEE de la FNASCE en mode administrateur
(problème d’accès à un Intranet du MTE par un agent du MI). Le SIDSIC a été contacté, affaire à suivre.

Annonce du décès d’Eric FRANCESCHI (agent DDE retraité, membre de l’ASCEE, participant à la
confection  du  char  et  aux  challenges  nationaux  de  pétanque) :  nous  enverrons  une  carte  de
condoléances à son domicile pour manifester notre soutien à son épouse Joëlle.


